



# La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE  
2020 - 2030

*Dominique-Claire Germain*

## « Aujourd’hui et plus que jamais, Nous avons une responsabilité IMMENSE ! »

### GEORGES ORWELL NOUS AVERTISSAIT !

*Par Dominique-Claire Germain*

En 1948, avec une pertinence extraordinaire, Georges Orwell nous a avertis, mis en garde et prévenus. Souvent cités, ses écrits sont une référence incontournable ! Pourquoi revenir sur ses avertissements ? Parce que nous semblons vivre ce qu'il a si justement prédit. Cependant, nous savons que tout doit remonter à la surface pour être libéré et transmuté : Nous y sommes ! C'est le moment que Saint Jean l'Evangéliste a appelé : la Révélation !

Y a t-il un espoir ? Oui si chacun comprend la nécessité d'être pleinement responsable de ses pensées, sentiments, émotions, intentions et actes. Mais revenons sur les écrits de cet homme prophétique !

#### Reconquérir notre Liberté

Son ouvrage visionnaire « 1984 » nous expose des possibilités ou des hypothèses affligeantes en ce qui concerne l'évolution de la condition humaine. Il nous alerte sur notre perte de liberté, cette liberté tant chérie que certains tentent de nous dérober à bas bruit. Il précise qu'il est important de comprendre que la liberté ne disparaît jamais même si tout est mis en œuvre pour nous la restreindre voire nous l'enlever. Le grand Eveil et la prise de conscience doivent nous permettre de la reconquérir RAPIDEMENT ! Les empires malveillants se sont toujours effondrés. Le monde de « Big Brother », c'est ainsi qu'Orwell nomme ceux qui oppriment, s'effondrera plus vite que prévu ! Si les Artisans de Lumière

persévérent dans leur mission unique, tout peut aller très vite car le soutien des Hiérarchies Célestes sera et est déjà particulièrement puissant ! Il ne faut jamais oublier que l'Ere du VERSEAU est une ère de LIBERTE et Rien ne pourra entraver sa Manifestation !

### Une vision prophétique = une mise en garde

Le roman de Georges Orwell se déroule dans un futur dystopique où le monde, divisé en trois super-États, est en guerre permanente. L'histoire se passe en **Océania**, un régime totalitaire dirigé par le mystérieux **Big Brother**, dont le visage et l'influence sont omniprésents.

La société est contrôlée par le **Parti**, qui surveille constamment les citoyens grâce aux **télécrans**. Ce parti modifie le passé à sa convenance et impose une idéologie absolue. Toute pensée critique est interdite : c'est le **crime de la pensée**. Le héros, **Winston Smith**, travaille au **Ministère de la Vérité**, où il falsifie les archives historiques pour qu'elles correspondent à la version officielle du Parti. Intérieurement, Winston doute du régime et nourrit une haine secrète envers Big Brother.

Il entame une relation amoureuse clandestine avec **Julia**, un acte de rébellion dans ce monde où l'intimité et l'amour sont prohibés. Ensemble, ils rêvent de **liberté** et rejoignent une résistance appelée **la Fraternité**.

Mais ils sont trahis et arrêtés par la **Police de la Pensée**. Winston est emprisonné et torturé au **Ministère de l'Amour**, où il subit un lavage de cerveau brutal. Le but du Parti n'est pas seulement d'écraser les opposants, mais de les faire aimer sincèrement **Big Brother**.

À la fin, Winston est totalement brisé psychologiquement. Il renonce à toute rébellion et finit par aimer **Big Brother**, signant la victoire totale du régime sur l'individu.

### Nous sommes plus puissants que Big Brother

Chacun ressent aujourd'hui une forme de totalitarisme, une surveillance de masse. Le langage est manipulé, l'Histoire est falsifiée, la propagande rampante est omniprésente et une domination psychologique semble vouloir s'imposer.

« Big Brother » ou l'Etat profond s'est substitué au divin, qu'importe son expression. Big Brother agit à l'instar d'une divinité artificielle. Il est partout, invisible, a priori omniscient, et exige une **adhésion totale** par une forme d'obéissance qu'il légitime en prétextant que c'est pour le bien de tous ! Il représente une autorité extérieure à laquelle l'être humain délègue sa souveraineté intérieure. Nous retrouvons là, le thème poignant évoqué par Etienne de la Boétie dans son livre « La servitude Volontaire ». C'est un monde illusoire, une fausse transcendance qui a écarté la **VERITE** ! Big Brother, met tout en œuvre pour soumettre les peuples. Cela semble fonctionner, mais tout ce qui s'édifie sur l'autel de l'ego et du pouvoir subversif, s'écroulera tôt ou tard ! Plutôt tôt que tard !

### La Divine Vérité va s'imposer malgré les manipulations de certains

Dans 1984, la Vérité n'existe plus en tant que réalité objective. Elle est **fabriquée**, modifiée, effacée. **Big Brother** veut couper l'être de la Source Divine pour lui ôter toute forme de puissance. Cela signifie : plus d'intuition profonde, plus de mémoire

de l'âme, plus de conscience propre, c'est alors que dans la confusion l'être abdique et perd son discernement intérieur.

Pour Big Brother : il faut appauvrir les consciences, limiter le vocabulaire, éviter les remises en questions. Il sait que le **Verbe est puissant**, donc l'appauvrir c'est effacer le discernement et la réflexion, c'est éradiquer toute expression d'opposition. Lorsque le **Verbe** s'appauvrit, la structure mentale est défaillante et les échanges sont de qualité très médiocre. Lorsque la médiocrité s'est enracinée, il devient aisément de dominer les esprits en leur donnant l'illusion que leurs croyances leur appartiennent. **Il est difficile de créer en pleine conscience quand la parole est limitée.** Big Brother, motivé par le seul pouvoir de dominer, veut détruire l'âme, la Vision ainsi que la conscience d'Unité et de fraternité ! Orwell faisait comprendre que : « *Quand les mots disparaissent, ce ne sont pas seulement les idées qui meurent, ce sont les espaces intérieurs où la Vérité pouvait respirer... Qui es-tu, quand survivre exige que tu te renies ? Quand l'humain se soumet à Big Brother, l'humanité n'a pas gagné un adepte, elle a perdu une conscience. Car un être qui aime son geôlier ne cherchera plus jamais la sortie... »* »

« Connais-toi toi-même et tu connaîtras l'Univers et les Dieux ! »

Aujourd'hui nos consciences s'éveillent mais restent fragiles car un grand nombre d'adversités nous assaillent régulièrement et que tout est mis en œuvre pour nous affaiblir, nous anémier, nous éteindre, nous briser et ainsi renoncer. Renoncer à la **Vérité** c'est renoncer à notre **Liberté** ! Nous percevons que «*quelque chose ne va pas*» et il est parfois difficile de mettre le doigt sur les causes de cette souffrance qui s'accroche et nous épouse au

point de ne plus nous tenir debout.

Pour cela il faut chercher, ne jamais cesser de chercher, se souvenir et écrire ! Il faut se « connaître, se reconnaître et accepter notre Magnificence ». Là se tient notre salut ! C'est une façon de résister et de préserver notre Divine Vérité ! Orwell nous avertit : « *le danger suprême n'est pas la souffrance, mais la perte de la fidélité à soi-même.* » Et comme déclarait Platon : « *Connais-toi toi-même et tu connaîtras l'Univers et les Dieux !* ». Le tempes est venu de sortir de la caverne !

**Nous sommes une force plus puissante que Big Brother**

Big Brother veut anéantir notre Vision, notre Essence Divine, nos rêves, notre élan vital et emprisonner notre force intérieure. Pour ce faire il propose un chemin spirituel inversé, ce chemin doit conduire à la soumission et non à l'émancipation ! Il gouverne par les peurs et crée délibérément de l'indigence et de la détresse. En opérant ainsi, il pense trôner sur un siège éternel. Cependant, il ne perçoit pas les forces divines qui affaiblissent ses fondations et ses manipulations. Ces forces, c'est vous, c'est moi et c'est le Monde Céleste qui se mobilisent pour évincer ce mal et mettre fin à cette emprise dévastatrice qui ne sait plus quoi inventer pour nous tenir en laisse.

**Rien n'est jamais perdu : nous nous sommes incarnés pour mettre fin à cette cruauté fragile**

Aujourd'hui tout est mis en place par les Grands Êtres de Lumière pour nous éclairer et nous sortir de ces pièges pervertis ! Car, lorsque l'être renonce à sa vérité intérieure, il se perd. Mais rien n'est jamais perdu et le moment de faire preuve de discernement et d'audace est maintenant !

**1984** n'est pas seulement un roman politique. C'est un **texte qui alerte et met en garde les humains.**

Orwell nous rappelle que la liberté commence **à l'intérieur**, que la Vérité est Universelle et qu'elle n'appartient pas à une autorité extérieure dont les ambitions sont particulièrement malfaisantes. Il est temps de faire preuve de clairvoyance, de vigilance, de méfiance et de persévérance quant à la façon dont les dirigeants et leurs subordonnés veulent imposer leur lois corrompues et pernicieuses.

**1984 est un appel à l'Eveil afin que le chant sacré de la Conscience Eveillée retentisse aux quatre coins de la Terre.**

Nous sommes au cœur de ce chant et chacun en compose plusieurs mesures.

Cette emprise doit **CESSER ICI et MAIN-TENANT, et nous sommes les acteurs de cette bascule tant espérée ! Big Brother ne gagnera pas car nous SOMMES là jusqu'à la Victoire de la Lumière ! Nous avons donc une Responsabilité IMMENSE ! Plein de Lumière !**



# « Les forces sinistres vacillent sous la puissance de votre souffle éveillé »

*Saint Germain nous précise (Janvier 2026) :  
Par Dominique-Claire Germain*

« Depuis la chute de l’humanité, les forces sombres se sont organisées et se sont imposées pour administrer les humains à leur façon. Mais ces forces perdent leur autorité car elles ne sont pas habitées ni nourries par la Lumière de notre Père/Mère Divin. Ces forces sombres ont fini par étouffer complètement leur reste de vertus. Pour cette raison, elles ne sont ni vraiment hommes ni vraiment femmes, cependant, aujourd’hui, leur visage se déforme sous le poids de leur lourdes impuretés. Assises sur les trônes d’une totale indignité, elles pensent encore dominer un royaume, celui des humains. Mais aveuglés par la lumière de ceux qui s’affranchissent, elles ne discernent plus la puissance opposée qui s’élève et qui fait vaciller leur fragile autorité.

Leur trône n’est plus le siège souverain, mais un tabouret ver moulu prêt à s’effondrer sous la poussée de ceux qui sont déterminés à imposer les Lois Divines. Aveuglées par leur illusion de toute-puissance, ces forces ne craignent pas les courants d’énergie porteurs de vertus, alors même que ceux-ci provoqueront bientôt leur chute.

Aujourd’hui, la majorité des humains souhaite rester fidèle à l’Amour, la Liberté, la Fraternité et l’Egalité ! Cet engagement exige

discipline et application des Lois Divines. Vous avez fait le choix de vous incarner en ces temps de bascule pour faire triompher la Lumière. Nous comprenons vos interrogations car les forces sinistres semblent gagner du terrain. Ceci est une illusion car vous ne percevez pas encore la Puissance de Notre Amour qui met en évidence toutes fréquences devant être transmutées. Nous, les Êtres de Lumière, venant de toute part, sommes là pour renforcer votre fidélité et votre audace qui nourrissent la Vérité Eternelle et Absolue. Ces forces vacillent sous la puissance de votre souffle éveillé, et à chaque heure nous renforçons vos souffles emplis de Lumière et d’Espérance. Vos souffles attisent les braises du Sacré et ravivent la mémoire vivante du Divin. Le feu ardent qui brûle en votre cœur ne s’est jamais éteint. Il attend depuis des éons d’être ravivé par le parfum de votre Foi, de Votre amour, de votre Sagesse et de votre détermination !

Vous êtes si précieux et je peux vous assurer que toute la Galaxie met tout en œuvre pour que, rapidement, vous dansiez sur l’hymne de la Victoire ! Je vous aime depuis toujours et pour toujours ! Je Suis Saint Germain, votre serviteur Eternel.»

# Les Initiatives



## Mes prochains stages

- **Lille, les 21 et 22 mars 2026** : Vous pensez avoir compris et intégré les LOIS DIVINES, LOIS UNIVERSELLES et IMMUABLES, mais ces Lois ont tant à offrir qu'il est fondamental de les étudier afin de redevenir des Divins Co-créateurs, participant activement à l'édification de la Nouvelle Terre !
- **Vannes, les 25 et 26 avril 2026** : Le Monde Elémental est un univers EPOUSTOUFLANT de Création et de beauté. Il nous sert depuis la nuit des temps, mais hélas il est peu compris. Comment Co-créer avec les Elémentaux et œuvrer avec eux pour continuer à manifester la nouvelle Terre. Un stage riche d'enseignement.
- **Suisse (Proche Lausanne), les 2 et 3 mai 2026** : Vous pensez avoir compris et intégré les LOIS DIVINES, LOIS UNIVERSELLES et IMMUABLES, mais ces Lois ont tant à offrir qu'il est fondamental de les étudier afin de redevenir des Divins Co-créateurs, participant activement à l'édification de la Nouvelle Terre !
- **Château de Versailles, du 18 au 21 juin 2026** : Vous pensiez connaître Versailles et sa superbe ? Versailles est un Grimoire à ciel ouvert qui agit en chacun au-delà de ce que nous pouvons imaginer ! C'est un patrimoine international, un message que Louis XIV a voulu transmettre au peuple de France et à tous les peuples ! Après avoir découvert certains écrits dont ceux de Francis Bacon (Saint Germain), ce roi à la vie étonnante nous révèle certains secrets... lesquels ? Ces journées au cœur de Versailles vont vous éblouir à différents niveaux (plus d'informations vous seront révélées au plus vite)

*(Les dates peuvent être modifiées en fonction de la conjoncture)*